

Wädenswil, 15. Juni 1998

KR-Nr. 219/1998

POSTULAT von Ernst Stocker (SVP, Wädenswil)

betreffend Signalisation und Markierung auf kommunalen Strassen

Der Regierungsrat wird eingeladen, den grösseren Gemeinden die Zuständigkeit für Signalisationen und Markierungen auf kommunalen Strassen zu übertragen.

Ernst Stocker

Begründung:

Grössere Gemeinden verfügen heute mit Ortspolizei und Bauamt über entsprechende Fachleute, um die Signalisationen und Markierungen auf kommunalen Strassen vorschriftsgemäss auszuführen. Im weiteren hätte diese Massnahme eine Entlastung der Kantonspolizei zur Folge, würde jedoch die Gemeinden nicht wesentlich stärker belasten, da Anträge, Publikationen und Standortabklärungen bereits heute von den Gemeinden durchgeführt werden.